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ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO 
PROFISSIONAL, REALIZADA EM 25 DE ABRIL  DE 2019 

 
 
 

ATA ORDINÁRIA Nº. 04/2019 

Às 15h00min(quinze horas) do dia 25(vinte e cinco) do mês de abril do ano de 2019 1 

(dois mil e dezenove), na sala de reunião localizada no primeiro andar do Conselho 2 

Regional de Contabilidade do Estado do Pará, situado na Rua Avertano Rocha, nº 392, 3 

em Belém-PA, realizou-se a 4ª (quarta) reunião ordinária da Câmara do 4 

Desenvolvimento Profissional presidida pelo Conselheiro Contador Rodrigo Silva 5 

Cavalcante. A reunião contou com a participação dos Conselheiros Efetivos:  Antônio 6 

Carlos Sales Ferreira Junior, Ian Blois Pinheiro e Maria Vieira dos Santos. OUTRAS 7 

PRESENÇAS: Conselheiros (as) Ticiane Lima dos Santos, Presidente do CRCPA. 8 

COMUNICAÇÃO DE AUSÊNCIA: Não houve. Assessorando a Sessão: Edvaldo Moura do 9 

Nascimento Filho, Coordenador do Desenvolvimento Profissional. Aberto os 10 

trabalhos, o Conselheiro Rodrigo Silva Cavalcante, iniciou a reunião agradecendo a 11 

presença de todos e também parabenizou os conselheiros e ao coordenador pelo o dia 12 

25 de abril, em que se comemora o dia do Profissional de Contabilidade. A seguir, deu 13 

prosseguimento à pauta. AÇÕES INTERNAS DA CÂMARA. IX ECAL O Conselheiro 14 

Rodrigo informou  que o Encontro da Amazônia Legal está em andamento, 15 

considerando que o levantamento do mesmo ocorreu por ocasião do Fórum de 16 

Contabilidade no dia 16/03/2019, em Santarém. VIII CONVENÇÃO DE 17 

CONTABILIDADE: O Conselheiro Rodrigo disse que devido a grandeza do evento deve-18 

se verificar o quanto antes os detalhes  para a realização da mesma tais como: 19 

programação, contato com palestrantes, bem como o tema da Convenção, onde 20 

solicitou que até a próxima reunião já se apresente sugestões. A seguir, solicitou que a 21 

coordenação verificasse os tramites para contratação de empresa  e oscontatos com 22 

patrocinadores. FÓRUNS: Fórum Castanhal, o Conselheiro Rodrigo informou  que a 23 

data do referido Fórum que seria nos dias 17 e 18/05, foi transferida por conta da 24 

agenda da  faculdade FCAT por conta da realização de um evento da IES nessa data, 25 

porém a faculdade disponibilizou uma nova data para a realização do Fórum que seria 26 

24 e 25/05,  sendo que nessa mesma data acontecerá o Fórum de Redenção, o assunto 27 

foi discutido e ficou definido que os fóruns irão acontecer nas mesmas datas, o 28 

Conselheiro Rodrigo solicitou que seja verificado a logística e a programação para que 29 

a palestra “Relatos Integrados” esteja em ambos os Fóruns, o Conselheiro informou 30 

sobre a participação da JUCEPA nas programações de Castanhal e Abaetetuba, a qual 31 

disponibilizou sem ônus para a CRCPA o palestrante Aiuá Reis Queiroz, para falar sobre 32 

o tema REGIN, na oportunidade o conselheiro Rodrigo informou que a classe contábil 33 

de Marabá solicitou a palestra da JUCEPA, porém os custos com o palestrante será 34 

pelo CRCPA, uma vez que o órgão já havia informado que iria atender somente aos 35 



Fóruns de Castanhal e Abaetetuba, FÓRUNS MARABÁ E PARAUAPEBAS:  Em seuida o 36 

Conselheiro Rodrigo deu conhecimento das  programações, com início as 14hs do dia 37 

27/05/2019 e no dia 28/05, o mesmo formato, bem como, no FÓRUM DE 38 

PARAUAPEBAS que irá acontecer nos dia 28 e 29/05/2019. Divulgação dos Fóruns na  39 

cidade sede. O Conselheiro Antônio Carlos Sales Ferreira Junior sugeriu que o 40 

delegado e o Conselheiro da região façam visita nas faculdades para divulgar o evento, 41 

e intensificar visitas nos escritórios de Contabilidade, verificar com delegado a lista de 42 

autoridade, agendar entrevista nas rádios e televisões locais, e conseguir patrocínio 43 

local para o coffe break, o mesmo sugeriu que essa estratégia seja repassada as 44 

demais delegacias que ainda irão sediar o evento, prosseguindo o conselheiro propôs a 45 

presidente e ao Vice Presidente de Desenvolvimento Profissional que designe ou o 46 

próprio conselheiro Rodrigo ou outro para fazer a divulgação na cidade com quinze 47 

dias de antecedência, o conselheiro Rodrigo e o Conselheiro Antônio Carlos  sugeriram 48 

que o Vice presidente de integração seria a pessoa ideal para realizar tal missão, todos 49 

concordaram com as sugestões. FÓRUM REDENÇÃO O Conselheiro Rodrigo informou 50 

que a programação ficará no mesmo formato dos demais fóruns dando início às 14hs e 51 

quando o segundo dia for no sábado começará às 08hs. FÓRUM ITAITUBA: O 52 

Conselheiro Rodrigo solicitou  que esta coordenação relatasse as demandas do Fórum 53 

de Itaituba com a palavra  relatou que a presidente solicitou que entrasse em contato 54 

com a delegada do CRCPA em Itaituba contadora Karla Santos, para que a mesma 55 

verificasse com as extensões das comissões de Jovens lideranças Contábil e Mulher 56 

Contabilista de Itaituba que promovessem cada uma, uma  palestra para fazer parte da 57 

programação do Fórum, o Conselheiro Rodrigo indicou a Conselheira Maria da 58 

Conceição para ministrar palestra pela Comissão da Mulher Contabilista, o tema será 59 

definido pela Comissão da Mulher Contabilista daquela cidade, o Conselheiro Rodrigo 60 

comunicou que a empresa Domínio Sistemas deferiu a solicitação de patrocínio de 61 

cofee break para o Fórum de Paragominas, quanto aos fóruns de Parauapebas e 62 

Itaituba é do interesse da empresa também patrocinar o evento com a disponibilidade 63 

de palestrantes. EVENTOS NA SEDE DO CRCPA A seguir, o conselheiro Rodrigo 64 

ressaltou a importância de voltar promover eventos de educação continuada cursos e 65 

palestras  na sede do CRCPA com a participações das Comissões do CRCPA 66 

promovendo também os eventos. Em seguida informou que os Município de Bujarú e 67 

Cametá solicitaram aos Conselheiros Antônio Carlos e Maria izabel uma palestra sobre 68 

o tema E-Social, EFD Reinf e DCTF Web, em Cametá os mesmo enviaram um segundo 69 

tema sobre o REDESIM, o Conselheiro solicitou ao setor de registro o levantamento do 70 

quantitativo dos profissionais da delegacia e específico das cidades que solicitaram as 71 

palestras, para que haja um estudo sobre a viabilidade de atender as solicitações. 72 

Nada mais havendo a tratar, o Conselheiro Rodrigo Silva Cavalcante, deu por 73 

encerrada a reunião às 16h:10min eu, Edvaldo Moura do Nascimento Filho, 74 

Coordenador do Desenvolvimento Profissional ______________________________, 75 

lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente 76 

desta sessão, por mim e pelos Conselheiros. Aprovada nesta data. 77 
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